

Cuba et l'Équateur signent un nouveau accord de coopération



Quito, 14 février, (RHC).- Cuba et l'Équateur ont signé un accord de coopération en vertu duquel des Équatoriens présentant un quelconque handicap recevront une attention spécialisée.

La vice ministre de l'Inclusion économique et sociale de l'Équateur, Cecilia Tamayo, a signalé que des changements ont lieu dans son pays dans le but de promouvoir le développement et garantir le bien être de la population.

Elle a expliqué que 25 941 personnes bénéficieront d'une assistance médicale grâce à l'aide de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/46700-cuba-et-lequateur-signent-un-nouveau-accord-de-cooperation>



Radio Habana Cuba